

ANALISIS PENENTUAN LOKASI PERUMAHAN UNTUK PEGAWAI RSUD AROSUKA DI KABUPATEN SOLOK

Aamrullah Putra, Tomi Eriawan, ST, MT, Ezra Aditia, ST, M.SC

Jurusan Teknik Perencanaan Wilayah dan Kota,

Universitas Bung Hatta, Padang

Email : aamrullahputra1988@gmail.com, tomierawan@yahoo.com, adi@labscan.web.id

Abstrak

Penentuan lokasi perumahan bagi Pegawai RSUD Arosuka di Kabupaten Solok merupakan bentuk tindak lanjut dari perhatian pihak pengelola RSUD Arosuka yang diharapkan akan memberikan dampak positif bagi kesejahteraan pegawai itu sendiri. Pemilihan lokasi perumahan didasarkan atas pertimbangan-pertimbangan yang terkait pada rencana arah pengembangan permukiman Arosuka sendiri. Wilayah yang studi di Pusat Ibukota Arosuka direncanakan dijadikan sebagai pilihan dalam penetapan rencana perumahan pegawai RSUD Arosuka.

Tahapan pertama mengkaji tentang variabel penilai yang akan di pakai untuk analisis nantinya, setelah mengetahui variabel yang akan di pakai maka mengkaji arah pengembangan permukiman. Dimana sudah disesuaikan dengan kebijakan Arosuka saat ini, Setelah mengetahui arah pengembangan permukiman, maka akan ditentukan klasifikasi calon penghuni berdasarkan standar yang dipakai yang berguna untuk mencari luas lahan yang dibutuhkan untuk perumahan. Barulah melihat kondisi kemiringan lahan yang sesuai, analisis ketersediaan lahan dengan metode pembagian blok-blok pada wilayah studi dan mencari luas lahan yang di butuhkan dengan alat bantu software ArcGIS. Pada akhir dari analisis dilakukan analisis aksesibilitas dan sarana pendukung untuk melihat jarak dan waktu tempuh serta kondisi jalan. Untuk analisis akhir ialah sarana pendukung yang beguna bagai calon penghuni dalam memenuhi kebutuhan.

Singkatnya dari uraian di atas, maka hasil dari penentuan lokasi perumahan Pegawai RSUD Arosuka adalah blok 10 (sepuluh) yang memiliki potensi lebih baik dari blok-blok yang lain berdasarkan analisis yang telah dilakukan sebelumnya.

Kata Kunci: Lokasi, Rumah, Rumah Sakit, Pegawai dan Kebijakan.

Pembimbing I

Pembimbing II

TomiEriawan, ST, MT

Ezra Aditia, ST,MSc